



Estimadas socias y socios de Madrid con la Dislexia

Llevamos toda nuestra familia desde el 2017 perteneciendo a esta Asociación. Sin ella, el camino de la Dislexia para nuestra familia, y sobre todo para mi hijo, hubiera sido mucho más complicado, ya que siempre hemos obtenido mucho apoyo y orientación para ir hacia adelante.

He decidido dar el paso y presentarme como Vicepresidenta de la Asociación con Gloriana Hernanz para seguir acompañando a las familias, colaborar con el resto de Asociaciones de España a través de la Plataforma e intentar cambiar el futuro de las personas con dislexia cuando son niños y niñas y también en la vida adulta

Si no puedes venir a la Asamblea Ordinaria del día 28 de noviembre, puedes votarme delegando tu voto.

MARÍA VICTORIA DE PANDO. Socia nº 336

Firmado

Mariví de Pando